

Ecopetrol tiene ganancia récord de 946 millones dólares en el segundo trimestre

🕒 4 agosto, 2021 📍 Minuto30.com



El resultado bruto de explotación (Ebitda) entre abril y junio fue de 9,4 billones de pesos (unos 2.405 millones de dólares), un aumento del 372,3 % frente al mismo periodo del año pasado cuando fue de 1,9 billones de pesos (unos 486 millones de dólares). EFE/Guillermo Legaria/Archivo



Bogotá, 4 ago (EFE).- La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** obtuvo una utilidad neta de 3,7 billones de pesos (unos 946 millones de dólares) en el segundo trimestre de 2021, un récord para la compañía con respecto al mismo periodo de años anteriores, se informó este martes.

«Son resultados realmente muy buenos, son resultados que son récord si uno compara con los segundos trimestres de años anteriores», expresó el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, en una conferencia de prensa.

El resultado bruto de explotación (Ebitda) entre abril y junio fue de 9,4 billones de pesos (unos 2.405 millones de dólares), un aumento del 372,3 % frente al mismo periodo del año pasado cuando fue de 1,9 billones de pesos (unos 486 millones de dólares).

RESULTADOS SEMESTRALES

En el primer semestre la petrolera obtuvo un beneficio neto de 6,8 billones de pesos (unos 1.739 millones de dólares), un crecimiento de 4.210 % con respecto a los ingresos por 158.000 millones de pesos (unos 40 millones de dólares) del primer semestre de 2020 cuando fue afectada por la crisis del mercado mundial de crudo y por la pandemia.

La cifra es además cuatro veces mayor a la conseguida por la empresa estatal durante todo 2020, año en el que las ganancias ascendieron a 1,7 billones de pesos (unos 473 millones de dólares de entonces).



«La fortaleza de los resultados del grupo en el trimestre y en lo corrido del año, a pesar de una coyuntura desafiante derivada de la situación de orden público y de la emergencia sanitaria asociada al tercer pico de la pandemia, reitera nuestra capacidad para generar valor sostenible y responder ágil y oportunamente a las condiciones de entorno», expresó Bayón.

Por otra parte, el Ebitda entre enero y junio fue de 176 billones de pesos (unos 4.502 millones de dólares), un aumento del 142,9 % frente al mismo periodo del año anterior.

«Adicionalmente, como parte de nuestra estrategia comercial y en aras de capturar nuevos clientes y destinos para nuestros crudos y productos, y así consolidar nuestra estrategia de diversificación, durante el segundo trimestre anunciamos la constitución de una nueva sociedad comercializadora con sede en Colombia que buscamos potencializar nuestras operaciones en el mercado asiático», añadió.

Según **Ecopetrol**, las ventas en los primeros seis meses de 2021 fueron de 36,6 billones de pesos (unos 9.363 millones de dólares), una subida del 55,9 % con respecto a los 23,5 billones de pesos (unos 6.012 millones de dólares) del primer semestre del año anterior.

PRODUCCIÓN Y EXPLORACIÓN

La producción promedio de **Ecopetrol** fue de 668.400 barriles de **petróleo** equivalente por día (kbped) en el primer semestre de 2021, una caída del 5,3 % si se compara con el mismo periodo del año anterior, que está explicada, principalmente, por las protestas que hubo en Colombia en mayo y junio, en las que fueron bloqueadas carreteras de todo el país.



También tuvo un impacto «la menor producción temporal de Castilla (en el centro de Colombia y el mayor campo del país), que se ha venido restableciendo paulatinamente luego de superada la restricción asociada al manejo de agua», agregó el balance.

En la producción de gas natural y gas licuado de **petróleo** (GLP) hubo un incremento del 10,2 % frente al primer semestre de 2020 «apalancado principalmente en la mayor producción de Piedemonte, Hocol y Permian (Estados Unidos)», agregó Bayón.

En cuanto a la exploración, **Ecopetrol** y sus socios completaron la perforación de ocho pozos en el primer semestre del año.

OPERACIONES EN EE.UU.

El presidente de la compañía aseguró que el negocio de explotación de yacimientos no convencionales en la cuenca Permian en Texas (Estados Unidos) «va muy bien».

«Destacamos el inicio de producción de 31 nuevos pozos durante el trimestre, para un total de 75 pozos desde el inicio de la operación, (22 en 2020 y 53 en lo corrido de 2021)», expresó.

0 comentarios

Ordenar por

 Añade un comentario...

Configura la suscripción



Síguenos en:



Minuto 30 - Colombia
EN VIDEO. ¿Estaba haciendo socios? Narcuro fue capturado en el José María Córdova



Minuto 30 - Colombia
VIDEO: Tremenda 'pela' le dieron a ladrón armado que iba a robar a un motociclista



Minuto 30 - Colombia
¡Qué horror! Hallaron el cuerpo de una abuela que llevaría 10 años de muerta en su casa

ECOPETROL GANANCIA SEGUNDO TRIMESTRE

NOTICIAS DE MEDELLÍN



EN FOTOS: ¡Qué susto! En Aranjuez se cayó el muro de una obra sobre una vivienda
🕒 4 agosto, 2021



EN VIDEO: ¡Vean estos pillos! Así roban en las licorerías de El Poblado
🕒 4 agosto, 2021



Video. «La barra de Nacional de Bogotá no podrá asistir al Atanasio»: Daniel Quintero
🕒 4 agosto, 2021



¿Lo lincharon? Murió un hombre que fue atacado a golpes por varias personas en Belén
🕒 4 agosto, 2021



Por matar a puños y patadas a su vecino en El Popular, le dieron 16 años de prisión
🕒 4 agosto, 2021



Video: Gracias a la tecnología, en Medellín van más de 650 'pillos' capturados
🕒 4 agosto, 2021

NOTICIAS DESTACADAS



EN FOTOS: ¡Qué susto! En Aranjuez se cayó el muro de una obra sobre una vivienda
🕒 4 agosto, 2021



Archivan la investigación contra la campaña presidencial de Juan Manuel Santos
🕒 4 agosto, 2021



VIDEO: ¡Por fin! Entregaron el Intercambio Vial de Induamérica en Itagüí
🕒 4 agosto, 2021



Se presentó ante las autoridades el joven que agredió brutalmente a hincha de Santa Fe
🕒 4 agosto, 2021



Al ritmo que va el país, Colombia tardaría 26 años en implementar los acuerdos de paz
🕒 4 agosto, 2021



La variante delta es ya responsable del 93% de los casos de covid-19 en EE.UU.
🕒 4 agosto, 2021